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   Стр.3.

В  ПОНЕДЕЛЬНИК  У  ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

Проведи
время
интересно

26 декабря в 17 часов в
городском Доме культуры
пройдут посиделки «Дед
Мороз улыбается». Для тех,
кто пожелает весело и ин-
тересно провести время –
игры, конкурсы, буфет, ску-
ки не было и нет.

Аварийная
ситуация

Подстанция, расположен-
ная возле спецшколы № 10, в
настоящее время фактически
никому не принадлежит. Никто
её не обслуживает и не зани-
мается ремонтом линий уже в
течение нескольких месяцев,
что приводит к периодическим
авариям. Руководство Слан-
цевских  районных электричес-
ких сетей Кингисеппских элек-
трических сетей предупрежда-
ет, что жителям дома 96 в
д.Большие Поля необходимо
ограничить электропотребле-
ние во избежание полного от-
ключения электроэнергии. Си-
туация сохранится до тех пор,
пока не будет определен вла-
делец подстанции, который и
возьмет на себя заботу о ней.
В администрации МО «Слан-
цевский район» занимаются
решением этой проблемы.

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ,
ЧТОБЫ О ВАС
УЗНАЛИ ВСЕ,
а не единицы,
ОБОЗНАЧЬТЕ СЕБЯ

НА ОГРОМНОМ ЩИТЕ,
3 М НА 6 МЕТРОВ,

находящемся
на больничном городке.
Т.  3 5 -55 5

17 декабря
с о с т о я л а с ь
конференция регионального отделе-
ния ЛДПР. Подведены итоги выборов
в Государственную Думу. Делегатом на
съезд партии, который состоится 27
декабря, избран руководитель регио-
нальной организации А.Ф.Бондаренко.

* * *
Первое новогоднее представление

в Доме детского творчества пройдет 25
декабря.

А.А.Белятко: «У нас част-
ный дом, отапливается от кот-
ла, который работает на угле.
Раньше нам удавалось поку-
пать уголь, а теперь не знаем,
куда обращаться».

В отделе муниципального

хозяйства  МО «Сланцевс-
кий район» и в производстве
«Теплосеть» МП «ЖКХ» нам
сообщили, что в настоящее
время в Сланцах нет орга-
низации, которая обеспечи-
вала бы население углем.

В понедельник, 22 де-
кабря, состоялось очеред-
ное аппаратное совеща-
ние администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое глава муниципаль-
ного образования Я.Я.Бог-
данов.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация об эпизооти-
ческом состоянии Сланцев-
ского района в 2003 г., с ко-
торой выступил главный
ветеринарный врач Слан-
цевского района В.П.Васи-
льев. Он, в частности, ска-
зал, что в районе имеется
5515 голов крупного рогато-
го скота, в т.ч. 904 – в част-
ном секторе, 3193 свиньи,
в т.ч. 1500 – у частников, 532
козы и овцы. В целом обста-
новка по заболеваемости
домашнего скота благопо-
лучная. Так, например, с
лейкозом выявлено 20 го-
лов крупного рогатого ско-

та, имеются все предпосыл-
ки для полного оздоровле-
ния стада от этого заболе-
вания до 1 января 2004 г., и
тогда наш район будет вто-
рым в области, где эта про-
блема решена полностью.
Против бешенства привито
1040 собак и кошек.  В об-
суждении вопроса приняли
участие главный врач
ЦГСЭН Г.Н.Волков, зам.
председателя собрания
представителей МО «Слан-
цевский район» В.М.Подо-
ляко, зам. главы МО Р.М.Са-
итгареев. Подводя итоги об-
суждения данного вопроса,
Я.Я.Богданов, в частности,
обратил внимание руковод-
ства комбината благоустрой-
ства города на необходи-
мость возобновления рабо-
ты по отлову бродячих собак
и кошек.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни горо-
да и района.

Елка будет!
Городскую елку уже при-

смотрели, и она, по словам
главного инженера МП «Ком-
бинат благоустройства горо-
да» С.Г.Тюрина, должна быть
установлена на площади у го-
родского ДК именно сегодня.
«Елку мы нынче присмотрели
недалеко от города, - сказал
Сергей Григорьевич. – У нее
богатая зеленая масса, а вы-
сота составляет около 17 мет-
ров. Привезем и установим
ее».

Беспроигрышная лотерея
Отдел торговли администрации МО «Сланцевский район»

вышел с предложением на индивидуального предпринимателя
Ю.П.Колесникова устроить новогодний сюрприз для жителей
нашего города. Предложение им было принято. И с 27  по 30

декабря в магазине «Кристалл» (ул. Ленина, 30) будет
проведена  беспроигрышная лотерея. Розыгрыш начнет-
ся в 11 часов. Счастливчики могут выиграть: видеомаг-
нитофон, телевизор, пылесос и т. д.

   Стр.4.

«Как выполня-
ются предписа-
ния инспекции
труда и надзор-
ных органов пос-
ле проверок со-
стояния охраны
труда?»

   Стр.5.

Заправка городу
не помешает

 20 де-
кабря в
ОВД поступило сообщение о том, что
в одной из квартир по ул.Шахтерс-
кой Славы обнаружен труп мужчи-
ны 1931 года рождения с признака-
ми насильственной смерти. Ведет-
ся проверка. 18 декабря в районе
школы № 12 у гражданина С. 1971
года рождения неизвестные отобра-
ли мобильный телефон Nokia 3310,
ударив потерпевшего по лицу.
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Как сообщила пресс-
служба правительства Ле-
нинградской области, ис-
панский холдинг Imaza пла-
нирует построить в области
фабрику по производству
перекиси водорода стоимо-
стью 110 млн. долл.

Испанская сторона пре-
доставит средства в разме-
ре 110 млн. долл., в том чис-
ле вклад правительства
Испании — 93,5 млн. долл.,
и будет вести строитель-
ство. После завершения
строительства фабрика
становится собственностью
России. Предоставленные
испанской стороной сред-
ства оформляются в виде
кредита Ленинградской об-
ласти, который она обязует-
ся погасить в течение 10 лет
с момента пуска производ-
ства.

Прогнозируемая произ-
водственная мощность
фабрики — 30 тыс. т, воз-
можное место строитель-
ства — поселок им. Морозо-
ва (Всеволожский район,
Ленинградская область),
срок реализации проекта —
2 года.

По информации пресс-
службы, проект находится
на завершающей стадии
разработки. Испанское пра-
вительство уже подписало
документ о выделении
средств на строительство
фабрики. Для организации
сотрудничества в настоя-
щее время требуется пись-
мо со стороны Правитель-
ства России о заинтересо-
ванности в реализации  это-
го проекта в Ленобласти.

Следует заметить,
что в постановлении
№ 344 прямо установлены нормативы платы за загряз-
нение. Никаких отсылок и поручений другим ведомствам
по установлению каких-то своих нормативов нет. Феде-
ральный закон № 7 устанавливает платность природо-
пользования, а постановление № 344 определяет раз-
меры этой платы. Следовательно, при наличии источни-
ков загрязнения, например, эксплуатации автомобилей
или размещении отходов, следует рассчитывать плату, ис-
ходя из норматива платы и фактического количества по-
требленного топлива в тоннах, а при размещении отходов
– исходя из установленного норматива за тонну отходов.

Кроме того, не следует забывать, что не отменялось
постановление Правительства РФ № 632, кроме п. 2 и п. 9
(частично). Все остальные пункты постановления № 632
и утвержденного им Порядка определения платы не от-
менены и, следовательно, действуют.

Казалось бы, после вступления в действие постанов-
ления № 344 с размером платы проблем нет – она опре-
деляется прямым расчетом на основе нормативов. Од-
нако не все так просто. Сосчитать плату без участия реги-
онального Управления Минприроды РФ вряд ли получит-
ся. Прежде всего отметим, что по ряду позиций (кроме
загрязнения передвижными источниками и размещения
отходов) плата дифференцирована в пределах лимитов и
сверх лимитов. Таким образом, природопользователи, со-
вершающие выбросы вредных веществ в атмосферу и вод-
ные объекты, вынуждены обращаться в региональное Уп-
равление Минприроды за согласованием лимитов. Мето-
дология установления таких лимитов содержится в ведом-
ственных неопубликованных документах Минприроды,
юридическая сила которых весьма сомнительна. Кроме
того, в составе налоговой отчетности налоговые органы
настоятельно рекомендуют представить согласованные
с Минприроды расчеты платы за загрязнение. И тут воз-
никают серьезные проблемы. Управление Минприроды
согласовывает расчеты только при условии, что любая
организация априори признает себя природопользова-
телем, размещающим твердые отходы в виде мусора. А
плата за размещение этого мусора рассчитывается, исхо-
дя из внутриведомственных нормативов отходов на одно-
го работника (для офисов) или на метр площади (для ма-
газинов). При этом плата за размещение отходов подраз-
деляется на плату в пределах лимита и сверх лимита, хотя
ничего подобного в постановлении № 344 относительно
размещения отходов уже нет. В случае отсутствия согла-
сованных с Минприроды лимитов по размещению отхо-
дов применяется коэффициент, равный 5. В случае отсут-
ствия договора на вывоз мусора предлагается еще раз
использовать коэффициент 5. Естественно, подобная
практика вызывает несогласие и споры. Методики Минп-
рироды не имеют юридической силы как неопубликован-
ные документы, существенно ухудшающие положение при-
родопользователей. Меры налоговой ответственности, ус-
тановленные частью 1 НК РФ, здесь неприменимы. В Ко-
дексе об административных правонарушениях  РФ подхо-
дящей статьи тоже нет. На невозможность списания пла-
ты за загрязнение в безакцептном порядке указывали
судебные органы в вышеперечисленных решениях. Сле-
довательно, плата за «грязь» может быть взыскана толь-
ко в судебном порядке, и здесь решающее слово – за
арбитражной практикой.

Много споров, в том числе и судебных, в после-
днее время возникает по уплате сбора за загрязне-
ние окружающей среды.Итак, какие же законода-
тельные акты регулируют взимание платы? Это
Федеральный закон от 10.01.2002 № 7 «Об охране
окружающей среды» и постановление Правитель-
ства РФ № 344.

Ответственность
за загрязнение

окружающей среды
Не стоит забывать,

что обязательный ат-
рибут приближающих-
ся праздников, ново-
годняя елка, является
источником повышен-
ной пожарной опасно-
сти. Меры, которые по-
зволят избежать не-
приятностей, очень
просты.

Устанавливайте елку
на устойчивом основа-
нии и с таким расчетом,
чтобы верхушка не каса-
лась люстры, а вокруг
елки были свободные
проходы. При устрой-
стве иллюминации ис-
пользуйте понижающие
трансформаторы, гир-
лянды с последова-
тельным включением
лампочек напряжени-
ем до 12 Вт, мощностью
не более 25 Вт, разуме-
ется, только промыш-
ленного изготовления.
Изоляция электропро-
водов не должна иметь
повреждений. При ма-
лейших признаках неис-
правности в иллюмина-
ции (нагрев проводов,
мигание лампочек, ис-
крение и т.д.) она долж-
на быть немедленно
выключена. Недопусти-
мо украшать елку целлу-
лоидными игрушками,
ватой, свечами. Ни в
коем случае не приме-
няйте в помещении хло-
пушки, фейерверки и
иные пожароопасные
эффекты. Все пиротех-
нические изделия дол-
жны иметь сертификат
соответствия. К любому
изделию (а для мелких
– к каждой упаковке) в
обязательном порядке
должна прилагаться ин-
струкция по примене-
нию на русском языке.
В местах хранения и
продажи пиротехники
запрещены всякие про-
верки изделий, кроме
визуального осмотра.

И еще! Запрещается
отпуск пиротехнических
изделий лицам, не дос-
тигшим шестнадцати-
летнего возраста. И этот
запрет не случаен, пото-
му что пиротехника в ру-
ках ребенка приводит к
непредсказуемым по-
следствиям. Будьте ос-
торожны! Берегите свою
жизнь и здоровье.

           Н.ДЕМИДОВА,
  инспектор 41-ОПО

 ЧТОБЫ
ИЗБЕЖАТЬ

НЕПРИЯТНОСТЕЙ

*По сообщениям перво-
го заместителя министра
финансов РФ Т.Голиковой,
по данным за 9 месяцев
2003 года 10 бюджетов
субъектов РФ получают
94% налога на добычу по-
лезных ископаемых, при
этом 74% аккумулируются в
бюджете Тюменской обла-
сти, в которой проживает
всего 2,3% населения РФ.

*По заявлению вице-
премьера-министра финан-
сов А.Кудрина, с 1 января
2004 года Россия полнос-
тью открывает свой рынок
для европейских страхо-
вых компаний.
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В ыступая, на-
чальник Уп-
равления Ко-

митета финансов Ле-
нинградской области по
Сланцевскому району Т.В.Степанова
подчеркнула, что работа над этим
важнейшим документом началась
еще в мае. К 20 октября был представ-
лен первый вариант проекта бюдже-
та, который затем широко обсуждал-
ся на совместных совещаниях рабочих
групп и депутатской комиссии по бюд-
жету и налогам с приглашением руко-
водителей и главных бухгалтеров уч-
реждений-бюджетополучателей.

Большая подготовительная рабо-
та позволила депутатам оперативно
рассмотреть и принять бюджет муни-
ципального образования на 2004 год.
По доходам он утвержден в сумме
296289 тысяч рублей, из них собствен-
ные средства запланированы в раз-
мере120,4 миллиона рублей, субвен-
ции областного бюджета – 163,8 мил-

На заседании собрания рассмотрен ряд других
вопросов. Принято решение о мерах по поддер-
жке организаций, выпускающих алкогольную

продукцию на территории МО «Сланцевский район», на
2004 год. Финансовая поддержка оказывается данным
организациям, зарегистрированным и состоящим на на-
логовом учёте на территории МО «Сланцевский район»:
предоставляется субсидия на частичную уплату акцизов
на алкогольную продукцию в размере 40% от суммы, под-
лежащей зачислению в бюджет МО при условии реали-
зации не менее 70% объема продукции с региональной
специальной маркой.

Депутаты утвердили также прогнозный план (програм-
му) приватизации муниципального имущества МО «Слан-
цевский район» на 2004 год. В основном это здания, ко-
торые длительное время не используются и не востре-
бованы муниципальными службами.

Заседание собрания представителей МО «Слан-
цевский район» состоялось 17 декабря. Нача-
лось оно с обсуждения двух районных целевых

программ «Семья» и «Старшее поколение», которые ус-
пешно реализуются уже в течение нескольких лет. Депу-
таты утверждали эти программы на новый срок – про-
грамму «Семья» на 2004-2006 годы, а программу «Стар-
шее поколение» на 2004-2008 годы. Представляла их на-
чальник управления социальной защиты населения Н.И.
Иванова. Она подчеркнула, что целевые программы раз-
работаны в соответствии с основными направлениями
государственной политики по улучшению положения се-
мей и детей, а также граждан пожилого возраста. Глав-
ная цель программ – оказание различной социальной
поддержки данным категориям населения: через расши-
рение и совершенствование сети социальных учрежде-
ний, оказание материальной, консультационной и иной
помощи, увеличение спектра и объема услуг. К каждой
программе прилагается довольно объемный план конк-
ретных мероприятий.

Поскольку программы обсуждались на заседании де-
путатских комиссий, особой полемики при их обсуждении
не было. Лишь депутат Н.Ю.Полевой высказал критичес-
кие замечания, посчитав, что в программах сделан упор
на укрепление материально-технической базы учрежде-
ний социального обслуживания, а не на конкретную по-
мощь нуждающимся людям,  что, на его взгляд, более зло-
бодневно. Н.И.Иванова, отвечая на вопросы, подчеркну-
ла, что программы финансируются из разных уровней
бюджета, и укрепление материально-технической базы
учреждений идет в основном за счет средств федераль-
ного и областного бюджетов. Отказываться от такой под-
держки было бы неразумно. Чем эффективнее будут ра-
ботать социальные центры, тем больше нуждающихся
людей получат конкретную помощь.

Депутаты проголосовали за утверждение обеих целе-
вых программ.

ЦЕНТРАЛЬНЫМ ВОПРОСОМ ЗАСЕДАНИЯ ДЕПУТАТС-
КОГО КОРПУСА, КОНЕЧНО ЖЕ, БЫЛО УТВЕРЖДЕНИЕ
БЮДЖЕТА МО «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН» НА 2004 ГОД.

лиона рублей, дотации – 12 милли-
онов рублей. «59 процентов субвен-
ций областного бюджета обеспечива-
ют финансирование на оплату топлив-
но-энергетических ресурсов, - подчер-
кнула Т.В.Степанова, - и почти в рав-
ных долях, по 13 процентов, приходит-
ся на реализацию ФЗ «О ветеранах»,
финансирование заработной платы с
начислениями работников дошколь-
ных учреждений и на реализацию ад-
ресной программы».

Объём расходов в бюджете 2004
года запланирован в сумме 310697,1
тысячи рублей. На оплату расходов
учреждений соцсферы запланирова-
но выделить 136,1 миллиона рублей
– 43,8 процента всех расходов. В час-
тности, расходы на образование – 66,4
миллиона рублей, на здравоохране-

ние – 29,2 миллиона руб-
лей, на культуру – 11,9
миллиона рублей, на ЖКХ
– 95 миллионов рублей.

Дефицит бюджета ус-
тановлен в предельно допустимом
размере и составляет 14,4 млн.руб-
лей.

Т.В.Степанова отметила, что пла-
нируется бюджет развития в объёме
28 млн. рублей, из них 25 млн. – по
адресной программе, в том числе за
счёт области 22 млн.рублей. Эти сред-
ства предусмотрены на реконструк-
цию водоводов в Сланцах и Лучках,
перевод котельной № 16 на газ, на
реконструкцию филиала ЦРБ в Лучках.

После непродолжительного об-
суждения депутаты утвердили бюджет
муниципального образования на
2004 год. Глава МО «Сланцевский
район» Я.Я.Богданов поблагодарил
всех, кто участвовал в подготовке и об-
суждении проекта бюджета, за пло-
дотворную работу.

БЮДЖЕТ ПРИНЯТ

Депутаты внесли дополнение в решение собрания
представителей от 28 февраля 2003 года «О расчетах
арендной платы за земельные участки на территории
МО «Сланцевский район». В «Перечень земель, к кото-
рым применяется коэффициент «0» к ставке арендной
платы за землю», внесен подпункт: «предоставленные
органам местного самоуправления МО «Сланцевский
район» и их структурным подразделениям для строитель-
ных, строительно - монтажных видов работ».

На заседании утвержден также Перечень основных
вопросов, выносимых на обсуждение в 2004 году.

Депутаты согласовали кандидатуру Елены Леонидов-
ны Алексеевой на должность заведующей муниципаль-
ным образовательным учреждением для детей, нужда-
ющихся в психолого-педагогической и медико-социаль-
ной помощи «Сланцевский центр диагностики и консуль-
тирования».                                                                             Т.КРЫЛОВА.

Для поселка РТС
В настоящее время сняты проблемы с теплоснабже-

нием поселка РТС. В  котельной № 24 установлен от-
дельный котел, который обеспечивает подачу тепла в
нужном режиме. Как показала проверка, проведенная
17 декабря, в жилых домах температура соответствует
нормативам. Для того, чтобы в поселке было и нормаль-
ное горячее водоснабжение, устанавливаются дополни-
тельные секции водоподогревателя. По словам главно-
го инженера МП «ЖКХ» В.Ю.Воробьева, работу планиру-
ется закончить в ближайшее время. Он заверил также,
что будет проведен перерасчет платы за недостаточную
температуру горячей воды.

В прошлом году я перенесла тяжелую болезнь,
пришлось делать операцию. В мае я вышла на
работу, но лечение и поездки в С.-Петербург, свя-
занные с этим, продолжались. Я работаю в ОАО
«Ленинградсланец» с 1979 года, и коллеги посо-
ветовали мне обратиться за материальной под-
держкой к нашему генеральному директору и де-
путату Законодательного собрания Ленинградс-
кой области Г.Б.Фрайману. Я написала заявление
и в конце осени получила выделенную мне сумму.
Хочу от души поблагодарить Григория Борисовича
за оказанное внимание.     Н.БОБРОВА, инженер.

СПАСИБО ДЕПУТАТУ 
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Одним из наиболее слож-
ных мероприятий по охране
труда, требующих определен-
ных затрат, является аттес-
тация рабочих мест. В ОАО
«Ленинградсланец», как сооб-
щил заместитель техническо-
го директора по охране труда
С.С.Логов, аттестация прове-
дена на шахте «Ленинградс-
кая» и продолжается в других
подразделениях предприятия.
Аналогичная работа ведется
в ОАО «Цесла». Со специали-
зированной организацией зак-
лючен договор на 2004 год по
цехам «Карьер» и ЖДУЦ. В
течение нескольких лет рас-
считывают провести аттеста-
цию рабочих мест по охране
труда в районном узле связи,
где также уже имеется соот-
ветствующий договор. В ОАО
«СГМЗ» эта работа еще впе-
реди. Здесь пока главное вни-
мание уделено наведению по-
рядка в документации, прове-
дению необходимых инструк-
тажей.

По словам начальника
службы экологии и охраны ок-
ружающей среды ОАО «Цесла»
А.А.Билоуса, в основном все
предписания, полученные от
инспекции труда и Госгортех-
надзора, выполнены. Пока за-
держивается лишь формиро-
вание структуры и определе-
ние численности службы ох-
раны труда предприятия в свя-
зи с происходящими здесь орга-
низационными изменениями.

Проведение медосмотров
персонала, обеспечение спе-
цодеждой и ряд других мероп-
риятий в области охраны тру-
да частично финансируется
фондом социального страхо-
вания по обращениям работо-
дателей. Эту возможность из
числа отчитавшихся исполь-
зуют в ОАО «Ленинградсла-

 

  

Как выполняются предпи-
сания инспекции труда и над-
зорных органов после прове-
рок состояния охраны труда?
На декабрьском заседании
межведомственной комиссии
по охране труда при админис-
трации МО «Сланцевский рай-
он», которое вел первый за-
меститель главы района А.Г.
Парамоненко, отчитались об
этом представители ОАО «Ле-
нинградсланец», ОАО «Цес-
ла», ОАО «Сланцевский гор-
молзавод», начальник Слан-
цевского узла почтовой свя-
зи.

нец», РУПС. Остальным дана
рекомендация взаимодейство-
вать с ФСС в этом отношении.

Особое внимание было
уделено состоянию аварийно-
сти и производственного трав-
матизма в ОАО «Ленинградс-
ланец». По
итогам 11
м е с я ц е в
2003 года
здесь имели
место 16
несчастных
случаев, в
том числе –
8 с тяже-
лым исхо-
дом. По
сравнению
с тем же пе-
риодом про-
шлого года
отмечается
сниж ение
этих показа-
телей на 4 и
2 случая со-
о т в е т -
с т в е н н о .
Уменьшилось число работни-
ков, получивших профессио-
нальные заболевания, с 7 до 2
человек. Значительно снизил-
ся уровень «обычной» заболе-
ваемости. Служба охраны
труда и производственного
контроля шахтерского пред-
приятия действует на основе
комплексного плана работы,
среди мероприятий – приобре-
тение средств индивидуаль-
ной защиты, контроль за ре-
монтом выработок и оборудо-
вания, улучшение проветрива-
ния и т.д. В то же время на-
чальник Сланцевского отдела
Управления по Северо-Запад-
ному округу Госгортехнадзора
России М.М.Лимберов отме-
тил, что шахта продолжает ос-
таваться в числе «лидеров»

по производственному трав-
матизму. Причем анализ пока-
зывает, что ушли в прошлое
такие причины травматизма,
как неполадки в работе обору-
дования. Сейчас на первое ме-
сто вышли организационные

п р и ч и н ы ,
связанные с
недостаточ-
ной обучен-
ностью ра-
ботников и
п ро и з в о д -
с т в е н н о й
ди сц ип ли -
ной. Как это
ни прискорб-
но, но жерт-
вами несчас-
тных случа-
ев на произ-
водстве не-
редко оказы-
вались ра-
ботники, на-
ходящиеся в
с ос тоя ни и
алкогольного
опьянения.

М.М.Лимберов рекомендовал
службе охраны труда и произ-
водственного контроля в бу-
дущем году особое внимание
уделить обучению и подготов-
ке персонала, усилению техни-
ческого надзора. Санитарный
врач по гигиене труда «Госса-
нэпиднадзора» О.С.Шихалева
указала на то, что на шахте не-
обходимы мероприятия по об-
легчению физической нагрузки
работающих. Именно это, по
ее словам, и становилось од-
ной из основных причин проф-
заболеваний. Качественнее
требуется проводить и медос-
мотр работающих, сказала она.

С информацией о проделан-
ной работе на заседании выс-
тупила директор Сланцевско-
го филиала ЛОО «Центра охра-

ны труда и профессионально-
го обучения» Е.Б.Коновалова.
В 2003 году Центром организо-
вано обучение 530 человек,
среди которых и рабочие, и
специалисты, и работодатели.
Возможности Центра позволя-
ют организовать обучение ра-
ботников без отрыва от про-
изводства по многим направ-
лениям, имеются соответ-
ствующие лицензии. Дело за
нашими работодателями.

В работе межведомствен-
ной комиссии принял участие
ведущий специалист отдела
условий и охраны труда Коми-
тета по труду и социальной
защите населения Ленинград-
ской области Ю.Н.Кегелев. Он
дал оценку проведенной на
предприятиях работе и сделал
сообщение о состоянии произ-
водственного травматизма в
Ленинградской области в це-
лом. Рост по этим показателям
отмечен в промышленности по
производству стройматериа-
лов, в строительстве, а также
в таких муниципальных обра-
зованиях, как Всеволожский,
Киришский, Тихвинский райо-
ны. Сланцевский район в чис-
ле «передовиков» не фигури-
рует. Ю.Н.Кегелев отметил,
что действующий Налоговый
кодекс не предусматривает
отнесение компенсациоонных
выплат за вредные и опасные
условия труда на себестои-
мость продукции в случае,
если на предприятии не прове-
дена  соответствующая атте-
стация рабочих мест. Он на-
помнил также, что в Ленинг-
радской области действует Го-
сударственная экспертиза ус-
ловий труда на бесплатной
основе для работодателей и
профсоюзов. Этими возможно-
стями стоит воспользоваться.

                      С.ШИШКИНА.

В соответствии с Феде-
ральным Законом «О сани-
тарно-эпидемиологическом
благополучии населения»
от 30.03.1999 г. № 52-ФЗ на
территории Российской Фе-
дерации действуют санитар-
ные правила и нормы. В По-
становлении № 1 от 3.04.2002
г. главного государственно-
го санитарного врача по Ле-
нинградской области всем
предприятиям было предло-
жено:

1. Разработать программу
производственного контро-
ля с учетом санитарно-эпи-
демиологической характе-
ристики производства и со-
гласовать с главным врачом
территориального ЦГСЭН.

2. Производить лабора-
торные исследования и ис-
пытания в соответствии с

 

 

согласованной программой
производственного контро-
ля самостоятельно, либо с
применением лаборатории,
аккредитованной в установ-
ленном порядке.

3.Представлять инфор-
мацию о результатах произ-
водственного контроля в
адрес территориального
ЦГСЭН. При выявлении на-
рушений санитарных пра-
вил на объекте производ-
ственного контроля пред-
приятия должны:

приостанавливать либо
прекращать свою деятель-
ность или работу отдельных
цехов, участков, эксплуата-
цию зданий, оборудования,
транспорта, выполнение от-
дельных видов услуг;

прекращать использова-
ние в производстве матери-

алов, не соответствующих
установленным требовани-
ям и не обеспечивающих
выпуск продукции, безопас-
ной для человека, снять с
реализации продукцию, не
соответствующую санитар-
ным требованиям.

Необходимо кроме того
информировать ЦГСЭН о ме-
рах, принятых по устране-
нию нарушения санитарных
правил.

Целью производствен-
ного контроля является
обеспечение безопасности
и безвредности для челове-
ка объектов производствен-
ного контроля путем долж-
ного выполнения санитар-
ных правил и профилакти-
ческих мероприятий. Объек-
тами производственного
контроля являются произ-

водственные, обществен-
ные помещения и здания,
сооружения, санитарно-за-
щитные зоны, технологичес-
кое оборудование, транс-
порт, технологические про-
цессы, рабочие места, ис-
пользуемые для выполне-
ния работ, оказания услуг, а
также сырье, готовая про-
дукция, отходы производ-
ства и потребления.

Сегодня на территории
района имеют согласо-

ванные производственные
программы ряд предприятий
торговли, производящих и ре-
ализующих продукты питания
(ОАО «СГМЗ», ООО «Клуб «Ми-
лениум»). Ни одно промышлен-
ное предприятие, предприятие
общественного питания, быто-
вого обслуживания программу
ПК не согласовало и не утвер-



С краткой характе-
ристикой объекта и его
значением для города
выступил заместитель гла-
вы МО «Сланцевский район»
Р.М.Саитгареев, который и вёл
встречу. Затем слово было
предоставлено руководству
Сланцевского филиала «Лен-
нефтепродукта». Новая совре-
менная АЗС возводится на
месте прежней. Необходи-
мость в её обновлении возник-
ла давно. Бензоколонки эксп-
луатируются более 15 лет,
малы для нынешних объемов
и имеющиеся емкости. Жест-
кие требования  предъявляют-
ся владельцам АЗС и при по-
лучении лицензии. Особое вни-
мание уделяется и технико-
производственным характе-
ристикам объекта, и выполне-
нию требований по его внеш-
нему оформлению. Все эти ус-
ловия привели к принятию ре-
шения о строительстве прак-
тически  новой АЗС, которая
обошлась собственнику в 10
млн рублей.

Как сообщил руководитель
проекта В.А.Петров, будущее
строительство согласовано с
экологической службой, орга-
нами Госсанэпиднадзора. Полу-
чены положительные заключе-
ния. Для «Леннефтепродукта»
это уже не первый реконстру-
ируемый объект, и он будет
возведен по типу уже имею-
щихся по области. Прежде все-
го проблемам экологической и
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дило. По итогам 2002 года про-
изводственный контроль вред-
ных факторов на рабочих мес-
тах лабораторией ЦГСЭН в
Сланцевском районе прово-
дился в неполном объеме на
10 предприятиях района (ОАО
«Завод «Сланцы», ОАО «Ле-
нинградсланец», АЗС Кужик,
АЗС ОАО «Леннефтепродукт»,
АЗС «Герсон», АЗС «Петро-
сян», ОАО «Сланцевский за-
вод «Полимер», ООО «Петер-
бургская керамика», ООО
«Швейная фабрика «Моло-
дость», ЗАО «Неозон»). Пред-
приятия ОАО «Завод «Слан-
цы», ОАО «Цесла», ОАО
«СГМЗ», ООО «Клуб Милени-
ум», ООО «Русский промыш-
ленник», ЗАО «Компания «Пе-
тербургский продукт» имеют
ведомственные аккредито-
ванные лаборатории для про-

ведения самостоятельного ла-
бораторного контроля на рабо-
чих местах. Основные пара-
метры, по которым проводят-
ся исследования на пищевых
предприятиях - микробиологи-
ческие и химические исследо-
вания сырья и готовой продук-
ции, а на промышленных пред-
приятиях – пары и газы, пыль,
освещенность, микроклимат,
качество готовой продукции.
Таким образом, лабораторный
контроль осуществляется не в
полном объеме, так как об-
ласть аккредитации ведом-
ственных лабораторий ограни-
чена.
 Все заключения на выпуск
продукции и ввод в эксплуа-
тацию предприятий выдаются
исключительно в ЦГСЭН Ле-
нинградской области, на осно-
вании протокола экспертизы

территориального Центра. Ос-
новным условием положи-
тельного заключения являет-
ся наличие действующей про-
граммы ПК.

Ряд предприятий в 2002
году провел  аттестацию ра-
бочих мест. По результатам
этих замеров ряд рабочих
мест (78% на ОАО «Полимер»)
были признаны условно атте-
стованными.

В 2002 году на предприяти-
ях области зарегистрировано
114 случаев профессиональ-
ных заболеваний, из них 29
женщин. В Сланцевском райо-
не 8 случаев, все работники
ОАО «Ленинградсланец».

 Одной из причин возникно-
вения профессиональных за-
болеваний считается отсут-
ствие надлежащего производ-
ственного контроля на рабо-

чих местах, несоблюдение
норм выдачи и использова-
ния средств индивидуальной

защиты, не проведенный  ме-
дицинский профилактический
осмотр.

Выдано предписание
ЦГСЭН о необходимости про-
изводственного контроля в
ОАО «Родина», где имеется
склад ядохимикатов, прово-
дится протравливание зерна,
эти работы считаются особо
опасными из-за риска острого
отравления.

 Было наложено 6 штрафов
на руководителей предприятий
за некачественное проведение
производственного контроля.

Руководителям предприя-
тий нужно в кратчайшие сроки
пересмотреть позицию в отно-
шении организации производ-
ственного контроля .

О.ШИХАЛЕВА,
санитарный

врач.

В этом году в нашем городе с разницей в несколь-
ко месяцев была начата реализация трех проек-
тов по строительству автозаправочных станций.

Строительство АЗС предпринимателя О.П.Гончарова на
Кингисеппском шоссе в очередной раз приостановлено.
Зато реализация двух других объектов близится к завер-
шению. Практически готова к сдаче рабочей комиссии зап-
равка у вокзала, принадлежащая кингисеппской «Ювен-
те». Судя по темпам строительства, вслед за ней сланцев-
чане получат еще одну обновленную АЗС - «Леннефтеп-
родукта». На прошлой неделе в администрации МО «Слан-
цевский район» состоялись общественные слушания, где
были обсуждены проблемы и задачи этого строительства.

санитарной безопасности
было, в основном, посвящено
и нынешнее общественное об-
суждение. Как отметил дирек-
тор Сланцевского филиала
«Леннефтепродукт» С.М.Трае-
вич, на новой АЗС предусмот-
рен монтаж современных лив-
невых стоков и канализации,
система очистки воздуха при
сливе бензина в ёмкости. Не-
мало средств, согласно проек-
ту, предполагается вложить в

благоустройство прилегающей
территории, а площадка непос-
редственно на самой АЗС бу-
дет вымощена специальным
двухслойным покрытием.

Санитарный врач отдела
коммунальной гигиены РЦ Гос-
санэпиднадзора О.С.Шихалева
отметила, что с 2004 года вво-
дятся в действие новые тре-
бования к эксплуатации таких
объектов, в соответствии с
«Новыми санитарными прави-

лами ввода в эксплуатацию
производственных объектов»,
что должно быть учтено руко-
водством «Леннефтепродук-
та». Обязательны для выпол-
нения работы по организации
оптимальных условий для пер-
сонала – и освещенность по-
мещений, и температурный
режим. Особое внимание про-
верке соответствия норме
этих параметров, как и осталь-
ным требованиям, будет уде-

лено при вводе объекта в экс-
плуатацию.

Итак, уже в первом квар-
тале следующего года сланцев-
чане смогут пользоваться ус-
лугами новой АЗС. Даже в про-
екте будущий объект выглядит
весьма привлекательно. Боль-
шой навес с мощными ртутны-
ми лампами обеспечит надеж-
ную защиту клиентов от снега
и дождя. Новые колонки с элек-
тронным блоком позволят ве-

сти более точный учет
отпуска топлива и его

оплаты. Кроме того, авто-
заправка, согласно проекту,

будет оснащена красочной
световой рекламой цен с брен-
дом «Сургутнефтегаз». И в
целом строящийся комплекс
значительно оживит окраину
города. В будущем собствен-
ник предполагает использо-
вать часть бывших зданий под
специализированный магазин,
но пока требует выполнения
первоочередная задача – пуск
АЗС в начале будущего года. В
конце встречи руководству
«Леннефтепродукта» был за-
дан вопрос, как говорится,
«вне протокола» - не помеша-
ют ли успешной работе обнов-
ленной АЗС конкуренты – на-
пример, кингисеппская «Ювен-
та», которая, вероятнее все-
го, откроется раньше. С.М.Тра-
евич: «У нас давно сложился
свой круг клиентов, и мы гото-
вы завоевывать рынок каче-
ством услуг».

Принято считать, что в го-
родах с благоприятным эконо-
мическим климатом собствен-
ники не боятся вкладывать
средства в строительство ав-
тозаправочных станций, так
как нефтяные магнаты заранее
просчитывают возможные
объемы прибыли. Поэтому две
новых заправки в уходящем
году – хороший показатель,
прежде всего  для города.

В.ГАЛКИНА.

ЗАПРАВКА ГОРОДУ
НЕ ПОМЕШАЕТ
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Люби и знай свой край

Выскатка.
Иерей Алексий,
протоиерей Михаил
и прочие невинно
у б и е н н ы е

                                В.БУДЬКО,художник.
                       (Продолжение следует).

Республика ШКИНТ живет, работает
совет дела, который возглавляет за-
меститель директора по воспита-
тельной работе Ирина Владимиров-
на Приходько. В совете в основ-
ном старшеклассники. На сове-
те решаются многие важные
вопросы – о подготовке и про-
ведении школьных праздни-
ков,  походов, субботников.
Назначаются классы, от-
ветственные за то или иное
мероприятие.Члены совета
– самые активные помощ-
ники педагогам.

До недавнего времени
официального приема в чле-
ны республики ШКИНТ не
было: в ее делах мог участво-
вать любой ученик, независимо
от возраста. Но в канун боль-
шого государственного праз-
дника – Дня Конституции Рос-
сийской Федерации – на об-
щешкольной линейке состоя-
лась торжественная церемония приема
в «республиканцы». Десять самых дос-
тойных (по мнению педагогов и совета
дела) учащихся были приняты в члены
республики ШКИНТ. Перед лицом своих
товарищей они произнесли торжествен-
ную клятву «республиканца», обещали
добросовестно учиться, быть инициатив-
ными, активными во всех делах.

Директор школы Г.С.Новикова и ее за-
меститель И.В.Приходько повязали ребя-
там разноцветные галстуки, прозвучали
звуки гимна. Линейка закрыта, ребята ра-
зошлись по классам. Новоиспеченных
«республиканцев» попросила немного за-
держаться и рассказать о том, почему
они решили вступить в республику
ШКИНТ. И, конечно, хотелось узнать, ка-
кие чувства они испытали, произнося
слова торжественной клятвы. «Мне нра-
вится участвовать во всех школьных
делах – концертах, конкурсах, играх, - ска-
зала восьмиклассница Оля Арсентьева.
– Учусь на «4» и «5». Хотела вступить в
члены республики ШКИНТ, и очень рада,
что это произошло. Думаю,  это очень от-
ветственно – ведь мы должны быть при-
мером для других ребят».

Девятиклассница Женя Лясота счи-
тает для себя важным «подтянуть» рус-
ский язык: только по этому предмету у
нее «тройка». А одно из главных обеща-
ний «республиканца», прозвучавшее в
клятве, – добросовестно учиться. И, ко-
нечно, помогать другим, заботиться о
младших.

Даша Селюжицкая учится тоже в 9
классе: она – признанный художник-офор-

 Начало в №98.
В годы войны Сталин, жаловавший-

ся до этого на «реакционное духовен-
ство», вдруг повернул государствен-
ную машину в отношении Церкви на 180
градусов. 4.09.1943 г. он принял извес-
тнейших церковных иерархов и без ка-
ких-либо задержек решил злободневные
на тот момент вопросы Церкви. Было
принято решение о созыве архиерейс-
кого собора, выборах Патриарха, возоб-
новлении деятельности Священного
Синода и проч.

Смена курса политики Сталина была
ошеломляюща. Он вспомнил вдруг свою
юность семинариста и что крещен сво-
ими родителями.  Те ведь о чем - то
думали. Вспомнил, что вся тысячелет-
няя доктрина России (не СССР) - Право-
славие, и не ему, временщику и слу-
чайному на троне, ее ломать.  В тече-
ние нескольких лет в государстве с 150
- 400 приходами образовали их до 22-х
тысяч. Тысячи священников были от-
пущены из лагерей и тюрем к своей па-
стве. Началась великая исповедь ис-
терзанного народа. Да и то, не испове-
дываться же парторгу!

Моментально послушные карьери-
сты и гонители верующих охладили
свой пыл и перекинулись на других. Зат-
кнули рот русоненавистному губель-
манству - Союзу безбожников, очень
воинствующей шайке, от которой сегод-
ня следа в памяти никакого, но разруха
в душах везде. Те даже памятник Иуде
ставили - как вселенскому революцио-
неру, бунтовавшему против учителя и
разумных истин всего лишь за тридцать
сребреников.  Как мало надо для бунта!
В Германии на сей день опубликованы
сотни платежек до семнадцатого года,
проплат российским экстремалам всех
мастей, особливо красных. У нас сих
публикаций нет.

 Сталин полностью изменил само-
сознание власти и ввел в государствен-
ный обиход, наряду с коммунизмом,
доктрину о патриотизме. Сегодня она
опять пробуксовывает. Потому госу-
дарство  проигрывает экономическую
гонку у государств патриотических, ко-
торые не стесняются своей истории,
царей и флага.

Где находится республика ШКИНТ?

митель. И сейчас глав-
ная забота - подготовка к Новому году.
Зал должен быть красиво оформлен. «На-
верное, как и все ребята, я немного вол-
новалась перед церемонией вступления
в «республиканцы», - сказала Даша. –
Когда на тебя столько человек смотрит,
слушает, что ты говоришь, трудно оста-
ваться спокойной. ».

Ребята рассказывали, что дружат с
клубом «Параллель» из школы № 1, что
хотят наладить контакт с другими клуба-
ми города и за его пределами. Девяти-
классница Аня Кравцова рассказала о
том, что побывала на областном слете
лидеров молодежных объединений, у нее
появилось много новых друзей. А это здо-
рово – иметь хороших друзей! В числе пер-
вых «республиканцев» только один маль-
чик – второклассник Андрюша Петров. И
хотя он мал, но, как говорится, удал: Анд-
рюша успешно выступил в районном кон-
курсе «Лира», школьные праздники не об-
ходятся без его участия. Андрей считает,
что сумеет выполнить данную во время
приема в «республиканцы» клятву. Рес-
публика ШКИНТ имеет свой герб, гимн,
Устав. Согласно Уставу те, кто не оправ-
дал доверие, могут быть выведены из
состава «республиканцев». Но ребята
уверены, что такого не случится: реше-
ние о вступлении в республику ШКИНТ
они принимали сами, никто никого не зас-
тавлял. Им интересно быть участниками
школьных дел. И «республиканцы» очень
хотят, чтобы эти дела были важны и ув-
лекательны для всех, кто учится в шко-
ле.                                            Т.КРЫЛОВА.

Не пытайтесь ис-
кать эту республику на

географической карте – не най-
дете. Эта республика появилась

пять лет назад в школе-интернате № 1.
Идея принадлежит директору Галине

Степановне Новиковой: после исчезновения
пионерской организации нужно было чем-то
объединить детей, привлечь их к активному
участию в школьных делах. Так родилась

республика ШКИНТ – название придумали ре-
бята. Расшифровывается оно просто: школа-ин-
тернат. Но очень созвучно знаменитой респуб-

лике ШКИД – еще несколько десятилетий на-
зад мальчишки и девчонки с увлечением
смотрели фильм, посвященный этой рес-

публике. Меняются времена, меняются
идеалы и герои, но неизменно
стремление ребят к интересной, на-

сыщенной жизни. И стремление к
коллективизму, к единению
тоже неизменно.

 

Все больше эстонских семей отдают детей в русский
детский сад с целью научить ребенка русскому языку.

По данным прессы, количество желающих отдать своих
детей в русский детсад эстонцев заметно уступает коли-
честву желающих отдать своих детей в эстонский детсад
русских родителей, однако эстонцы все чаще хотят на-
учить своих детей русскому языку.

Школы и университеты в Эстонии
с 1 октября теряют право обнародо-
вать результаты учебы своих учащихся. По данным
прессы, засекретить оценки школьников и студен-
тов требует новый Закон о защите личных данных.

В числе прочего, например, когда родителям бу-
дут показывать в журнале оценки их детей, учитель
обязан закрывать оценки других учеников.

В СИЛАХ ОБОРОНЫ ЗА 10 ЛЕТ ПОГИБЛИ 80 ЧЕЛОВЕК.  Причем 42 из них погибли не
на службе. Газета «Ээсти экспресс» пишет, что самой распространенной причиной смерти среди эстонских
военных является самоубийство, от которого погибли 20 человек. Самой массовой потерей стала гибель в 1997
году 14 разведчиков во время учений в Курске. 42 человека погибли не на посту - например, разбились на
машине или утонули во время купания.

В ЭСТОНИИ  МОДНО
ОТДАВАТЬ ДЕТЕЙ В РУССКИЙ ДЕТСАД

   ОТМЕТКИ - СЕКРЕТ
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Желаем в Новом 2004 году администрации муниципального образования
«Сланцевский район» претворения в жизнь всех самых смелых городских планов, нашим
партнерам и коллегам - дальнейшего успешного развития,
а своим сотрудникам и жителям города – здоровья, семейного счастья, благополучия.

В канун Нового года принято делать подар-
ки. Наш рождественский подарок организаци-
ям и жителям города – предложение приобрес-
ти до наступления Нового года три кварти-
ры в новом доме на новогодних условиях:

*Стоимость квартир по цене Госстроя РФ
на 1 квартал уходящего года
*ТРИ КВАДРАТНЫХ МЕТРА общей площади
квартиры – БЕСПЛАТНО
*2003 рубля – НОВОГОДНЯЯ СКИДКА
от стоимости квартиры.

В уходящем 2003 году компания «Меткарстрой» присту-
пила и практически закончила строительство кирпичного
60-квартирного жилого дома по социальной федеральной
программе, преодолев на своем пути достаточно много про-
блем, но мы горды тем, что именно нашей компании уда-
лось за 4 года проинвестировать строительство 176 но-
вых удобных квартир в вашем городе, и мы обещаем, что
это – не предел.

 

.

 

 

 



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.
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Возобновляется покупка обык-
новенных акций «Газпром», «Про-
мышленно-строительный банк»,
ОАО «Ленэнерго», ОАО «Лен-
Связь». Т.89112552124.

Выражаю глубокое соболезнование
Борису Дмитриевичу Иванушкину по

поводу  смерти жены Максимовой Анны
Тимофеевны .                      Татьяна КРЫЛОВА.

Людмиле Ивановне
ДАНЬШИНОЙ
Это круглая в жизни
дата –
Ваш торжественный
юбилей!
Значит, много от жиз-
ни взято,
Еще больше отдано ей.
Мы Вам желать
 не будем много,
Достоинств Ваших
всех не счесть.
Так оставайтесь, ради Бога,
Всегда такой, какая есть!

Коллектив Управления
 Пенсионного фонда.

Утеряно водительское удостоверение. На-
шедшего просим позвонить по телефону 65-
407. Вознаграждение гарантировано.

Екатерине Романовне
ШЕВЕЛЕВОЙ
Поздравляем Вас
с юбилеем! Желаем
хорошего здоровья,
счастья.

Коллектив цеха биоочистки
ОАО «Завод «Сланцы».

ОАО«Ленинградсланец» глубоко скорбит по пово-
ду безвремен-ной смерти горнорабочего очист-

ного забоя Виноградова Романа Дмитриевича и выра-
жает соболезнование его родным и близким.

 Федору Григорьевичу
 ДМИТРИЕВУ
Сердечно
поздравляем с
днем рождения!
Сегодня в этот
       славный день
 Пусть тень годов
        не отразится болью.
Желаем светлых в жизни дней,
Большого счастья,
Крепкого здоровья.

Жена, дети, внуки, правнуки.

Марии Алексеевне
СЕРГЕЕВОЙ
От всей души мы поздравляем
с 80-летием тебя!
Детям ты дорогу в жизнь дала,
Значит жизнь не даром
                                      прожила.
Пусть морщинки  тебя не старят,
И не трогает беда.
Пусть природа тебе подарит
Жизни долгие года.
                                            Жители поселка
                                        «Сельхозтехника».

Анне Васильевне ЦВЕТКОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
Пусть будет жизнь
     добрей и ярче,
Без огорчений
     и без бед,
И чтобы счастья и удачи
Хватило бы на сотню лет!

Инспекция МНС России по
Сланцевскому району.

Анне Васильевне ЦВЕТКОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
Ты любовь нам свою отдавала,
Наша милая, добрая мать.
А сегодня время настало,
И пора долги отдавать,
Мы тебя поздравляем, родная,
И, как прежде, тебе говорим:
Пусть улыбки тебя согревают,
Пусть невзгоды уйдут, как дым.

Татьяна, Анатолий и Елена.

Коллектив РСЦ ОАО «Завод «Сланцы» глубоко скорбит по поводу
безвременной смерти Жукова Алексея и выражает соболезнова-

ние родным и близким покойного.

ПРЕДПРИЯТИЮ
ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ
РАБОТУ

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
И СБОРЩИКИ

металлоконструкций.
Тел. 2-13-41.

Инспекция МНС России по Сланцевскому району
Ленинградской области ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

на государственную должность
федеральной государственной службы:

Обращаться
по адресу:

.

ЮРИСТА с высшим образованием с навыками пользования ПК,
в отдел регистрации и учета налогоплательщиков;
государственного  налогового ИНСПЕКТОРА с высшим эко-
номическим образованием и стажем работы по специальности
не менее трех лет в отдел проверок юридических лиц № 2

г.Сланцы, ул.Ленина,
 д.17, каб.1.

 

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

Коллектив МУЗ «Сланцевская ЦРБ»
скорбит по поводу смерти народного
врача СССР БЕРЕЗИНОЙ Лидии Ива-
новны, которая проработала участко-
вым врачом-педиатром в Сланцах с 1956 по
1984 годы.

 В памяти многих поколений Л.И.Берези-
на останется как прекрасный отзывчивый
врач. Выражаем искреннее соболезнование
родным и близким.


